

L'Observatoire des Politiques Culturels lance son média web (et on se réjouit)

Posted on 24 octobre 2022 by Anne Le Gall

Sur les questions de transformation numérique du secteur culturel, l'OPC mène depuis longtemps un excellent travail, que ce soit à travers les [formations](#) que l'organisme propose ou l'[excellent numéro de sa revue semestrielle, « L'art d'humaniser la civilisation numérique »](#), paru l'été 2021.

Concomitamment à la mise en ligne de son nouveau site, l'équipe de l'OPC vient de lancer un média en ligne, pour lui permettre de partager ses analyses, interview, reportages... chaque semaine et dans des formats écrits mais aussi vidéo ou podcast. Nous nous réjouissons de ce nouveau média et partagerons évidemment les publications éclairantes en matière de transformation numérique du spectacle vivant !

Parmi les premières publications proposées, une interview de Carole Le Rendu à propos des enjeux managériaux, notamment dans un contexte de télétravail et de transformation des métiers post-crise :